
Lieber Winfried!


Danke für deinen Brief zur „Innovationsprämie“.


Wir möchten dennoch entschieden widersprechen und uns unseren zahlreichen „Vor-
Widersprechern“ anschließen. Wir sind der Ansicht, dass der Neukauf eines Verbrennerautos nicht 
mit Steuergeldern prämiert werden sollte. Dies zu fordern, ist nicht sinnvoll und steht aus unserer 
Sicht grünen Grundsätzen entgegen.


Eine solche Prämie ist nicht nachhaltig, es werden kurzfristig bestehende Strukturen am Leben 
erhalten, anstelle in den dringend notwendigen Strukturwandel zu investieren.


In unserem Wahlprogramm versprechen wir „umweltfreundliche Mobilität“, „konsequenten 
Klimaschutz“, den Erhalt guter Luft und die Reduktion von Lärm.


Diese Ziele erreichen wir nicht, indem wir den Kauf von Verbrennerautos ankurbeln.


Subventionen und Konjunkturhilfen sollten anhand zielgenauer Kriterien vergeben werden, die 
nachhaltiges Wirtschaften ermöglichen. Dabei wurden bereits von der LAG Wirtschaft / Finanzen / 
Soziales (in ihrer Resolution) Kriterien genannt und Vorschläge für sinnvolle Maßnahmen gemacht.


Wir möchten dich bitten, deine Haltung zu überdenken und diese Vorschläge ernst zu nehmen.


…


